
平成２９年第１２回日高市農業委員会議事録 

 

開 催 月 日   平成 29 年 11 月 24 日(金) 

開 催 場 所   日高市役所 ３０１会議室 

開 催 時 刻   午後３時００分 

閉 会 時 刻   午後３時４５分 

議     長   横 手 澄 男 
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議案第３５号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

議案第３６号 農地利用状況調査に基づく利用意向調査の実施について 

専決処分の報告について 

 

 

  



 

 議  長 

 

 

 

 

 議  長 

 

 事 務 局 

 議  長 

９番 

 

 

 

 議  長 

 委  員 

 議  長 

 

 委  員 

 議  長 

 

 議  長 

 事 務 局 

 議  長 

13番 

 

 議  長 

７番 

 

 

 議  長 

 委  員 

 議  長 

 

 委  員 

 議  長 
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 議  長 

日程第１ 議事録署名委員の指名 

これより、本日の会議に入ります。 

日程第１議事録署名委員の指名をします。本総会の議事録署名委員は 11番、

12番にお願いいたします。 

  

日程第２ 議案第34号 農地法第３条の規定による許可申請について 

日程第２議案第34号農地法第３条の規定による許可申請について審

議に入ります。事務局より１番の朗読をお願いします。 

〈議案朗読〉 

本件担当の９番より申請地及び申請人の状況について説明をお願いします。 

申請地は旭ヶ丘にあるコラージュという洋菓子屋の近接地になります。雑

草が少し生えていました。申請人は、鹿山地内で牧場を経営しており、後継

者もいる酪農家です。申請地は、もともと申請人が借りていた土地とのこと

です。 

質疑がありましたらお願いします。 

ありません。 

質疑なしと認めます。よって質疑を終結します。お諮りします。許可相当

で異議ございませんか。 

異議なし。 

異議なしと認めます。本件は許可と決しました。 

 

事務局より２番の朗読をお願いします。 

〈議案朗読〉 

本件担当の 13番より申請地の状況について説明をお願いします。 

譲渡人は駒寺野新田地内の出身です。申請地は、以前まで自分が借りてい

た土地であり、特に問題はありません。 

７番より申請人の状況について説明をお願いします。 

譲受人は旭ヶ丘地内で牧場を経営しており、昭和 45年頃から酪農経営をは

じめ、現在は乳牛 200 頭以上を飼育しているとのことです。申請までの経緯

は、市内の不動産会社から話をもらって進めたとのことです。 

質疑がありましたらお願いします。 

ありません。 

質疑なしと認めます。よって質疑を終結します。お諮りします。許可相当

で異議ございませんか。 

異議なし。 

異議なしと認めます。本件は許可と決しました。 

 

事務局より３番の朗読をお願いします。 

〈議案朗読〉 

本件担当の 13番より申請地の状況について説明をお願いします。 
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譲渡人は駒寺野新田地内の出身です。申請地は、以前まで自分が借りてい

た土地であり、特に問題はありません。 

７番より申請人の状況について説明をお願いします。 

譲受人は旭ヶ丘地内で牧場を経営しており、昭和 45年頃から酪農経営をは

じめ、現在は乳牛 200 頭以上を飼育しているとのことです。申請までの経緯

は、市内の不動産会社から話をもらって進めたとのことです。不動産会社か

らの話だと申請地付近の宅地の購入が条件になっていたとのことです。 

質疑がありましたらお願いします。 

申請を個人と法人で分けていますが、何か意味があるのですか。 

資金の融資を受けるなど経営上の理由で申請を分けているとのことです。 

２番と３番との関連ですが、どちらとも法人で経営しているとみなしてい

いですか。 

その通りです。なお、経営面積はそれぞれ所有する農地からなる状況です。

譲渡人が申請地を取得した年月と理由を教えてください。 

 

平成 20年３月に相続で取得しています。 

申請地は具体的にどのような作物を栽培する計画ですか。 

 

酪農家ですので、とうもろこしなどの飼料用作物を栽培する計画です。 

質疑がありましたらお願いします。 

ありません。 

質疑なしと認めます。よって質疑を終結します。お諮りします。許可相当

で異議ございませんか。 

異議なし。 

異議なしと認めます。本件は許可と決しました。 

 

日程第３ 議案第35号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

日程第３議案第 35号農用地利用集積計画（案）の決定についてを議題としま

す。日高市農業委員会会議規則第 10 条により、13 番は退席をお願いいたし

ます。事務局より１番の朗読をお願いします。 

<議案朗読〉 

本件担当の６番より申請地の状況について説明をお願いします。 

20日に推進委員の紫藤委員と現地確認をしました。申請地１は日高アリー

ナの近接地になります。現在は、少し雑草が生えている状態でした。 

申請地２は市役所北側の都市計画道路を東に進み交差点を南に少し進み、

右折したところにある土地です。現在は、トラクターで耕運されている状態

でした。 

事務局より申請人の状況について説明をお願いします。 

申請人は、市から認定農業者として認定を受けており、年間の従事日数は

320 日、主にトマト、イチゴなどを栽培する農業者です。申請地は申請人の
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３番 

経営地に近接しており、農地を集積して経営拡大を目的としているものです。 

 質疑がありましたらお願いします。 

 ありません。 

質疑なしと認めます。よって質疑を終結します。お諮りします。原案のと

おり承認ということでよろしいでしょうか。  

異議なし。 

異議なしと認めます。本件は原案のとおり承認と決しました。（案）を消し

てください。  

 13番の入室をお願いします。 

 

事務局より２番の朗読をお願いします。 

<議案朗読〉 

本件担当の 13番より申請地の状況について説明をお願いします。 

申請地は私が経営している農業用ハウスの近接地になります。以前から申

請人が借りていた農地ですが、雑草が生えて荒れていた時期もあります。 

９番より申請人の状況について説明をお願いします。 

 申請人は鹿山地内で牧場を経営している酪農家になります。申請人の話に

よると、来年は作付けを行う予定とのことでした。 

 質疑がありましたらお願いします。 

 現在の状態でなぜ、申請にまで至っているのですか。 

 更新の申請になりますので、当事者間において合意した結果です。 

 借りたからには、作付けと管理をする必要があると思います。 

 事務局からも申請人にお伝えします。 

質疑がありましたらお願いします。 

 ありません。 

質疑なしと認めます。よって質疑を終結します。お諮りします。原案のと

おり承認ということでよろしいでしょうか。  

異議なし。 

異議なしと認めます。本件は原案のとおり承認と決しました。（案）を消し

てください。  

  

日程第４ 議案第36号 農地利用状況調査に基づく利用意向調査の実

施について 

日程第４議案第36号農地利用状況調査に基づく利用意向調査の実施

についてを議題とします。事務局より説明をお願いします。 

<事務局説明> 

質疑がありましたらお願いします。 

委員の現地調査後、事務局も現地を確認していますか。 

遊休農地と判断された場所のみ、確認しています。 

意向調査の書類について、もう少しわかりやすい内容にした方がいいと思
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います。 

検討し、修正します。 

質疑がありましたらお願いします。 

ありません。 

質疑なしと認めます。よって質疑を終結します。お諮りします。本件につ

いて、実施を承認ということでよろしいでしょうか。 

異議なし。 

異議なしと認めます。本件は、実施を承認することで決しました。 

  

日程第５ 専決処分の報告について 

日程第５専決処分の報告について、質疑がありましたらお願いします。 

ありません。 

以上で総会を終了させていただきます。ありがとうございました。 

 

署    名 

 上記会議の次第は、農業委員会事務局が記載したものであるが、その内容が正確であることを証する

ため、ここに署名する。 

  議     長                               印 

 

  議 事 録 署 名 委 員                            印 

 

                                        印 


